
ВНИМАНИЕ! Уважаемые читатели!
Продолжается ОСНОВНАЯ подписка

на газету «Вечерний Петербург» на 1#е полугодие 2012 года
во всех почтовых отделениях Санкт#Петербурга и в РЕДАКЦИИ.

Рады сообщить вам, что цены на подписку не увеличились,
а в почтовых отделениях

для ветеранов войны, инвалидов 1#й и 2#й групп — специальные цены.

Время работы отдела распространения газеты: 11.00 — 18.00
(суббота, воскресенье — выходные). Телефон для справок (812) 334-35-57.
Наш адрес: улица Мира, дом 34, лит. А.
Проезд: от ст. метро «Горьковская» или «Петроградская».

СТОИМОСТЬ ПОДПИСКИ НА 6 МЕСЯЦЕВ

ПОДПИСКА В РЕДАКЦИИ

Редакция  газеты 675,00 руб. 645,00 руб. 354,00 руб. 342,00 руб.

Организации, Индекс 54980                Индекс 54981
осуществляющие  (основной выпуск ,            (пятничный
подписку с пн. по пт.)                    выпуск)

до адресата до востр. до адресата до востр.

Почтовые отделения    712,86 руб. 676,02 руб.   383,52 руб.  369,00 руб.

Льготная подписка в почтовых отделениях для ветеранов войны, инвалидов 1-й и 2-й
группИндекс Л4980 (основной выпуск) Индекс Л4981 (пятничный выпуск)

Почтовые отделения    636,30 руб. 606,84 руб.  353,16 руб.  341,58 руб.

Повестка дня Вечерний Петербург 3Среда, 23 ноября 2011

ФУТБОЛ

«Единая Россия»
Вице�премьер Дмитрий Козак, возглавляющий ре�

гиональную группу от Петербурга на выборах в Госду�
му, принял участие в церемонии в честь погибших за�
щитников Ленинграда — он вместе с ветеранами, бло�
кадниками, малолетними узниками концлагерей воз�
ложил цветы у памятной доски с надписью «Эта сторо�
на улицы наиболее опасна при артобстреле». А потом
посетил музей школы №210 и почаевничал с ветера�
нами. А у тех накопились к вице�премьеру вопросы —
они просили посодействовать в ремонте дач, в пост�
ройке стадиона в Центральном районе и о дополнитель�
ных пенсиях малолетним узникам, труженикам тыла.

«Правое дело»
Активисты «Правого дела» организовали в центре

Москвы массовую акцию, чтобы обратить внимание
властей на засилье импортных продуктов на отечествен�
ном рынке. «Правые» отмечают, что сейчас доля импор�
та на российском рынке достигает 80%, а в сфере про�
дуктов — до 60%.

«Справедливая Россия»
Лидер партии «Справедливая Россия» продолжает

поездки по стране — то он встречается с жителями Орен�
бургской области, то едет в Тольятти на встречу с проф�
союзными активистами.

«Я много езжу по стране и везде вижу одно: участи�
лись отказы работодателей от заключения коллектив�
ных договоров. Все попытки защиты трудовых прав пре�
секаются, учет рабочего времени практически не ве�
дется, нет защиты от немотивированного увольнения.
Сегодня 80% граждан убеждены, что их трудовые права
не защищены», — отметил Сергей Миронов.

ЛДПР
Владимир Жириновский озаботился содержанием

заключенных. Владимир Вольфович считает, что в этом
деле помогут частные тюрьмы, которые будут окупаться
за счет взносов арестантов. По мнению Владимира Жи�
риновского, необходима гуманизация уголовного зако�
нодательства.

«Яблоко»
«Яблочники» предлагают подписать международную

конвенцию о борьбе с коррупцией в полном объеме и
внести в Уголовный кодекс статью «незаконное обога�
щение», которая наказывает чиновника, не сумевшего
объяснить, откуда у него и его родственников взялись
доходы и имущество.

Подготовила Людмила КЛУШИНА

МАТЧ, который увидят лишь те, кто придет на «Петровский» (а бес�
платной трансляции нам не обещано), во многом парадоксален. Нач�
нем с того, что «Зенит» даже больше устроит ничья, чем победа, —
два очка в двух играх гарантируют команде Лучано Спаллетти попа�
дание в евровесну, а мирный исход сегодня избавит от «курортных
настроений» в Португалии. Но выиграть, конечно, очень хочется.

Как радовались мы, что нам попался в группе АПОЭЛ, однако «кар�
лики» из Кипра, никому не уступив, че�
тыре тура держатся на первом месте.
Известный питерский специалист
Дмитрий Баранник усмотрел сходство
в игре АПОЭЛа и московского «Локо�
мотива». Эти команды, дескать, силь�
ны прежде всего духом, а свое берут
упорством и характером, хотя играть в
футбол тоже умеют. «Четыре лигочем�
пионских тура показали: АПОЭЛ — ко�
манда зрелая, — явил свою осведом�

Холодно на поле, жарко на трибунах
СЕГОДНЯ В 21.00 «ЗЕНИТ» НАЧНЕТ «МАТЧ ГОДА» — С АПОЭЛОМ

ГРУППА G

И В Н П М О
1. АПОЭЛ 4 2 2 0 6 — 4 8
2. «Зенит» 4 2 1 1 7 — 5 7
3. «Порту» 4 1 1 2 5 — 7 4
4. «Шахтер» 4 0 2 2 4 — 6 2
Сегодня: «Зенит» — АПОЭЛ, «Шахтер» —
«Порту».
6 декабря: «Порту» — «Зенит», АПОЭЛ —
«Шахтер».

ленность чемпион СССР�1984 в составе «Зенита» и бывший спортив�
ный директор «Локо». — Киприоты быстро переходят из обороны в
атаку и столь же скоро возвращаются назад». Чем взять их в таком
случае? За счет реализации стандартных положений.

Не забудем и о том, что на «Петровском» ожидается жара — фа�
натская. О мощности кипрских «ультрас» свидетельствует хотя бы
то, что редко их визиты на стадион обходятся без метания кресел и

файеров. «Бедствием островного масшта�
ба» называет болельщиков АПОЭЛа кипрс�
кая русскоязычная газета с веселым назва�
нием «Попка».

Остается добавить, что за «Зенит» почти
наверняка сыграют восстановившиеся пос�
ле травмы Владимир Быстров и Мигель Дан�
ни. А вот Александр Кержаков, похоже, до
конца года на поле не выйдет.

Павел ВЛАДИМИРЦЕВ
Фото Станислава ЕЛАГИНА

Мигель Данни наверняка сыграет
в этом матче.

ДНЕВНИК
ИЗБИРАТЕЛЬНОЙ

КАМПАНИИ

СМОЛЬНЫЙ решил всерьез занять-
ся транспортной проблемой. Вчера на
заседании городского правительства
была утверждена целевая программа
развития транспортного комплекса до
2015 года. На ее реализацию пойдет
137,3 млрд. рублей.

— Мы собираемся приобрести 96 ва-
гонов метро, 400 автобусов, троллейбу-
сов и трамваев, — заявил глава комите-
та по транспортно-транзитной политике
Алексей Бакирей. — А для уменьшения
пробок будем реконструировать При-
морский проспект, набережную Обвод-
ного канала, Пироговскую набережную,
Тучков и Дворцовый мосты через Неву.

Помимо приобретения новых ваго-
нов городские власти обязуются повы-
сить доступность городского транспорта — будут проложе-
ны новые трамвайные и троллейбусные линии, выделены от-
дельные полосы, построены диспетчерские станции, разво-
ротные площадки, реконструированы парки. Кроме того, бу-
дут сооружены многоуровневые транспортные развязки, мо-
сты и путепроводы, перехватывающие парковки. Люди дол-
жны уже в ближайшем будущем почувствовать, что транс-
портная ситуация в городе меняется к лучшему: наземный
транспорт станет ходить чаще, уменьшатся интервалы на го-
родских маршрутах, будут обустроены пешеходные перехо-
ды. Программой предусмотрено и повышение безопасности
дорожного движения, сокращение аварийности.

— Представленная программа отличается конкретикой,
— заметил губернатор Георгий Полтавченко. — Она рассчи-
тана на осуществление только тех работ, которые будут ре-
ально финансироваться.

20 станций
построят за 9 лет

Что касается городской подземки, то ее тоже ждут измене-
ния. По словам Алексея Бакирея, метрополитен крайне мед-
ленно развивается, линии метро перегружены, особенно Мос-
ковско-Петроградская линия.

Начальник ГУП «Петербургский метрополитен» Влади-
мир Гарюгин сообщил, что уже разработаны линия метро в
Купчино (продолжение Фрунзенского радиуса до станции
«Южная») и Красносельско-Калининская линия, которую
начнут строить в следующем году. По его словам, до 2015
года будут введены станции «Спасская-2», второй вести-
бюль станции «Спортивная-2» и «Театральная», а до 2020
года будет введено более 20 новых станций. Сейчас суще-
ствующая сеть метрополитена составляет 112,5 км и 64
станции.

Людмила ПАНАРИНА, фото Натальи ЧАЙКИ

В СМОЛЬНОМ

УТВЕРДИЛИ

НОВУЮ

ТРАНСПОРТНУЮ

ПРОГРАММУ

Метро в Петербурге строится, но, к сожалению, недостаточно активно.


